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…●やれるだけのことはやっ

たが、新しい支持者を増やせなかった。●まだまだ利権が幅を利かせて、理不尽に眼をつぶる

ということが多い。●職場では政治の話はしづらい雰囲気がある。そんな中、電話で話すと

「よく話してくれたね。ありがとう」と言ってくれた人がいた。●市民と野党の共闘が進んだ

ことは歴史的な意義がある。同時に、難しさもある。これからだと思う。●平和運動、矢臼別

の運動も、もっと地域に根差したものにならなければならない。パンフレットも全国には売れ

ていても地元に普及していない。こういうことも選挙に関係してくる。●各住民運動の会合で

も、いろいろな場で、いろいろな立場から、今回の総選挙について、また、これからの政治や

選挙について大いに論議して、市民と野党の共闘をどう発展させるか、みんなで考えていくこ

とが大事ではないか。…など、いろいろな感想・意見が出されました。 
 

…平和委の要望事項を確認しました。11月24

日、9：45に役場1階ロビー集合です。 
 

…受付(瀧川事務局次長ほか2

人)、司会(中村事務局長)を決めました。コロナ対策をしっかりとることも確認しま

した。矢臼別平和委の会員は9：30西公民館集合です。※学習会の開始は10：30～ 
 

…ズームで参加します。矢臼別平和

委の報告(７分間)は、森高哲夫理事が行うことになりました。ネット環境のある

人はぜひご視聴下さい。14：00～17：00 
 

…矢臼別平和委の意見としては、

昨年と同様に動画の配信(「矢臼別10大ニュース」など)を基本にして行うが、昨年

より内容をふくらませたい。小規模でいいからもちつきもしたい（２～３臼）。前

夜に泊まりたいという人がいても拒否しない。実行委員会は12/2に開かれる予

定。 
 

…11/19(金)11：00～ 
12/19(日)13：00～・1/19(水)13：00～・2/19(土)13：00～ 

 
 このほか、海兵隊移転訓練抗議監視の活動の中間総括についても協

議しましたが、次回の会議で総合的に総括することにしました。 

会員だより12月号の原稿…森本正一さん、渡辺清司さん、玉木恵さん、今井一夫さん、

深津由紀子さん、田中君江さん、瀧川榮子さん 11月中に吉野会員だより担当にお届け下さい。


